

En un acto que tuvo lugar en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, la Escuela de Farmacia clausuró y entregó certificados a los participantes en el *Diplomado en asuntos regulatorios de medicamentos, productos biológicos, cosméticos, alimentos, y productos sanitarios*, el cual se impartió en el período comprendido entre el 4 de junio al 3 de septiembre del presente año.



Autoridades posan junto a los participantes en el diplomado.

La actividad fue encabezada por las maestras Zelandia Matos, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, en representación del doctor Mario Uffre, decano de esta dependencia, y Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia, quienes tuvieron a cargo la entrega de certificados.

El diplomado, coordinado por la maestra María Magdalena Antigua, fue impartido por un equipo de profesionales, expertos en el área de regulación y registro sanitarios.

Durante el acto de clausura fue presentada la conferencia magistral sobre el tema de Farmacovigilancia, a cargo de la licenciada Milagros Estévez.



La maestra Elizabeth Pérez Duval se dirige a los asistentes a la actividad.

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Septiembre de 2022 12:38 - Última actualización Miércoles 07 de Septiembre de 2022 13:58

Escuela de Farmacia clausura diplomado en asuntos regulatorios de medicamentos y otros productos

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Septiembre de 2022 12:38 - Última actualización Miércoles 07 de Septiembre de 2022 13:58

